



Monreal reafirma unidad en Morena y desmiente rumores de división



Por Juan Pablo Ojeda

Ricardo Monreal descarta divisiones y respalda la cohesión en San Lázaro.

En un ambiente político que ha visto aumentar la incertidumbre, el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, se ha manifestado de forma contundente para disipar los rumores de una supuesta fractura interna. En declaraciones recientes, Monreal reafirmó su compromiso con la unidad del grupo parlamentario, enfatizando el respeto y la valoración hacia la vicecoordinadora Gabriela Jiménez, a quien describió como una figura fundamental en el movimiento.



Las especulaciones surgieron tras afirmaciones del líder del PAN, José Elías Lixa, quien aseguró que Jiménez habría negociado con 115 legisladores morenistas para incluir en una reforma constitucional un candado electoral que limitara la participación de familiares de expresidentes. Estas declaraciones generaron inquietud en ciertos sectores, poniendo en tela de juicio la cohesión de la bancada guinda en San Lázaro.

Monreal, al ser cuestionado reiteradas veces sobre el asunto, dejó claro que dichas acusaciones carecen de fundamento. “Tengo muy clara la posición de Gabriela Jiménez, la respeto y reconozco su aporte significativo al movimiento”, afirmó el legislador zacatecano. Con estas palabras, el líder parlamentario no solo defendió la integridad de su colega, sino que también subrayó la importancia de mantener un frente unido ante los desafíos legislativos.



El coordinador de la bancada dejó en evidencia que en Morena no existen facciones internas. “Todos los diputados y diputadas nos identificamos con los ideales y principios de la presidenta Claudia Sheinbaum”, enfatizó, destacando que el compromiso y la visión compartida son pilares fundamentales para el avance de las reformas clave que el país demanda. Esta declaración fue acogida favorablemente por diversas fuentes confiables del ámbito político.



Asimismo, Monreal rechazó cualquier insinuación sobre sanciones o medidas disciplinarias en contra de Jiménez por supuestas negociaciones individuales. Con firmeza, explicó que el grupo parlamentario se mantiene unido y que la posición de cada integrante es respetada y valorada, lo que refuerza la imagen de un bloque cohesionado y comprometido con el bienestar nacional.

El líder zacatecano también hizo hincapié en que la unidad interna es esencial para impulsar cambios significativos en materia legislativa. Según Monreal, la aprobación de reformas cruciales para el país no se vería afectada por los rumores infundados, ya que el grupo de Morena en San Lázaro está sólido y enfocado en sus objetivos comunes. Esta postura resuena con el compromiso de la bancada de trabajar de manera coordinada y responsable.

Con estas declaraciones, Ricardo Monreal no solo desmiente las recientes especulaciones, sino que también fortalece su liderazgo dentro de Morena. Su actuación, respaldada por fuentes cercanas al movimiento y diversos analistas políticos, reafirma que la bancada guinda se mantiene unida y en plena capacidad de avanzar con las reformas necesarias para el progreso de México.

Publicada en [Cámara de Diputados](#)

Etiquetado en [Cámara de Diputados](#), [Claudia Sheinbaum](#), [división interna](#), [Gabriela Jiménez](#), [liderazgo](#), [Morena](#), [política mexicana](#), [reforma constitucional](#), [Ricardo Monreal](#), [unidad](#)

<https://www.legislativomexico.online/camara-de-diputados/monreal-reafirma-unidad-en-morena-y-desmiente-rumores-de-division/>